## Obsesión por la ciencia

Leticia Rodríguez, alumna del Jovellanos recoge el premio al mejor expediente de manos de su tío abuelo, Aurelio Menéndez

OLAYA SUÁREZ | GIJÓN.

20 septiembre 2014

Aurelio Menéndez no ha conseguido que su sobrina nieta, Leticia Rodríguez Montes, siga sus pasos y estudie Derecho. De lo que sí ha sido capaz el exministro de Educación, tutor del Rey Felipe VI y catedrático de Derecho Mercantil de la Universidad Autónoma, es de inculcarle

-con el ejemplo del resto de la familia- el valor de la formación, la educación y esfuerzo como mecanismo conductor del desarrollo personal y profesional.

Esta alumna del IES Jovellanos recogió ayer el premio de la excelencia académica Aurelio Menéndez-Mercedes García Quintana, que lleva el nombre del docente emérito (premio Príncipe de Asturias) y de su difunta mujer. Ambos, tíos abuelos de la premiada, se conocieron estudiando en las aulas del instituto que ayer acogió el acto solemne con el que se dio por inaugurado el nuevo curso. Leticia Rodríguez estudió Bachillerato Internacional en la rama de Ciencias de la Salud con una nota media de 10 y ahora se dispone a comenzar su formación en bioquímica para poder alcanzar su sueño, que no es otro que trabajar en el equipo del prestigioso investigador Carlos López Otín.

Porque mientras la mayoría de chicas de su edad piensa en qué ropa vestir el fin de semana para luego colgar las fotos en internet, Leticia tiene otras prioridades y como glosó su tutor, Carlos Prieto, «quiere vivir en la ciencia y en la seguridad de las verdades permanentes para que nadie le pueda discutir ninguna conclusión».

Aurelio Menéndez hizo hincapié en la importancia «de la educación para conseguir la elevación del pueblo y para ayudar a poner fin a la crisis moral que padece la sociedad». «La calidad solo se puede conseguir con la oportuna educación», consideró.

Leticia, por su parte, aprovechó su intervención para dedicar el premio a sus dos abuelas -«mis mayores fans», dijo- y para alabar las virtudes de la formación del Bachillerato Internacional. «Ahora que cada vez sale más caro estudiar, es más necesario que nunca cuidar este tipo de docencia pública que desde hace ya muchos años ha demostrado su calidad y su éxito para con los alumnos», manifestó, no sin antes concluir asegurando que se sentía «muy orgullosa de haber pasado por las aulas del Instituto Jovellanos».

En el auditorio, su familia, sus profesores, algún compañero y antiguos alumnos del centro que escucharon con atención la charla inaugural sobre 'superpoderes' impartida por el escritor y periodista Juan Carlos Gea, a su vez padre de una alumna del instituto.





